



Edgar Jehnes (Leiter BVMW-Kreisverband Nürnberg), Dr. Gregor Gysi und Daniel Pfaller (Geschäftsführer Südwestpark)

Der am 12. Juni 2025 stattgefundenen Jahresempfang, eine gemeinsame Veranstaltung des Bundesverbands mittelständische Wirtschaft (BVMW) Metropolregion Nürnberg und des Südwestpark Nürnberg, bot hochkarätige Redner und vielfältige Perspektiven. Im Mittelpunkt stand die Keynote von Gregor Gysi, der mit seinem pointierten Vortrag zur weltpolitischen Lage beeindruckte. Er spannte den Bogen von der aktuellen Regierungskoalition über die Rolle des Mittelstands bis hin zu globalen Herausforderungen wie dem Verhältnis zwischen USA, China und dem Krieg in der Ukraine. Ebenso bezog Gysi in seiner Rede klare Stellung zu den Themen Chancengleichheit, gesellschaftlicher Zusammenhalt und faire Vermögensverteilung. Zusätzliche Impulse setzte Masha Amoudadashi mit ihrem inspirierenden Beitrag zu Begeisterung und Wertschätzung als Erfolgsfaktoren moderner Führung sowie zur Rolle der Digitalisierung im Mittelstand. Die Gäste nutzten im Anschluss die Gelegenheit zu angeregten Gesprächen beim Get-together im lichtdurchfluteten Atrium des Südwestparks – ein idealer Rahmen für Austausch, Netzwerken und neue Partnerschaften. Die seit vielen Jahren bestehende Kooperation zwischen dem BVMW und dem Südwestpark

Starker Mittelstand im Dialog

Jahresempfang im Südwestpark setzt Impulse

Nürnberg hat sich einmal mehr als starke Plattform für den regionalen Mittelstand bewährt. Der Jahresempfang zeigte: Der Dialog ist lebendig – und der Südwestpark ein Ort, an dem die Wirtschaft bewegt wird.

A Strong Dialogue with SMEs

The annual reception held on 12 June 2025, a joint event of the Bundesverband mittelständische Wirtschaft (BVMW) Metropolregion Nürnberg and Südwestpark Nürnberg, featured top-class speakers and a wide range of perspectives. The keynote speech by Gregor Gysi took centre stage, impressing the audience with his trenchant presentation on the global political situation. He covered everything from the current coalition government and the role of SMEs to global challenges and the war in Ukraine. Masha Amoudadashi provided additional impetus with her inspiring contribution on enthusiasm and appreciation as success factors for modern leadership and the role of digitalisation in SMEs. The long-standing cooperation between the BVMW and the Südwestpark Nuremberg has once again proven to be a strong platform for regional SMEs. The annual reception showed that the dialogue is lively – and the Südwestpark is a place where business is happening.

www.suedwestpark.de